

Herausgeber:

Pressesprecher: Michael Knaup Tel.: 0221 757-1801 Fax: 0221 757-2229 www.devk.de E-Mail: michael.knaup@devk.de

PRESSEMITTEILUNG

Köln, 15.09.2011

DEVK und Weltkindertag feiern doppeltes Jubiläum in Köln

Am Sonntag, den 18. September 2011, findet zwischen Heumarkt und Rheingarten bereits zum 20. Mal das Fest zum Weltkindertag statt. Die DEVK ist stolz auf ihr langjähriges Engagement als Hauptsponsor und hat in diesem Jahr selbst allen Grund zum Feiern: Der Kölner Versicherer wird 125 Jahre alt!

Alle für einen, einer für alle – so lautet der solidarische Grundsatz der DEVK seit ihrer Gründung im Jahr 1886 in Breslau. Seit fast 60 Jahren hat das Unternehmen seinen zentralen Sitz in Köln und fühlt sich mit der Stadt und ihren Menschen eng verbunden. So unterstützt der Versicherer mit Herz und Tradition seit 17 Jahren die zentrale Veranstaltung zum Weltkindertag in der Domstadt. Kein anderes Sponsoring-Engagement des Unternehmens hat schon so lange Bestand. "Wir freuen uns, dass der Weltkindertag über die Jahre hinweg so viele Kinder erreicht hat", sagt Friedrich W. Gieseler, Vorstandvorsitzender der DEVK. In diesem Jahr lautet das Motto zum 20. Weltkindertag "Kinder haben was zu sagen!". "Wir alle sind dazu aufgerufen, hinzuhören und uns ganz bewusst den Kindern, ihren Interessen und Meinungen zuzuwenden", fordert Friedrich W. Gieseler. Allen voran setzt sich die DEVK für das Kinderhilfswerk UNICEF ein, damit immer mehr Wünsche und Anliegen von Kindern in aller Welt Gehör finden.

Ein toller Tag mit Spiel und Spaß

Die DEVK beteiligt sich mit zahlreichen Aktionen am Weltkindertag: Wenn der Erlebnis-Spielplatz am Rheinufer von 12:00 bis 18:00 Uhr seine Pforten öffnet, erwarten kleine und große Besucher im DEVK-Zelt das beliebte Kinderschminken und jede Menge bunte Luftballons. Wer das Abenteuer liebt, wagt sich auf die Riesenrutsche oder läuft barfuß über



einen vom Verein Querwaldein angelegten Naturpfad. An dessen Ende gibt es das Geheimnis des Zauberbeutels zu ertasten – mit etwas Glück gewinnen die Entdecker einen Waldsafari-Gutschein für sich und bis zu neun Freunde. Preise gibt es auch beim Würfelspiel: Je nach Augenzahl dürfen die Pänz unterschiedliche Geschenke mit nach Hause nehmen. Wem das nicht reicht, der kann mit der Tanzschule van Hasselt aus Köln-Lindenthal das Tanzbein schwingen. Die DEVK wünscht allen Besuchern viel Spaß beim Weltkindertag!

Den DEVK Versicherungen vertrauen bundesweit rund 4 Millionen Kunden mit 13,4 Millionen Risiken in allen Versicherungssparten. Dass sie besonders treue Kunden sind, hängt nicht zuletzt von der persönlichen Nähe ab: 1.200 Geschäftsstellen, 2.270 hauptberufliche Vertriebspartner und rund 4.000 nebenberufliche Vermittler sprechen für sich. Langjähriger Kooperations- und Vertriebspartner sind zudem die Sparda-Banken. Nach der Anzahl der Verträge ist die DEVK Deutschlands viertgrößter Hausrat- sowie fünftgrößter Pkw- und Haftpflichtversicherer.

Kontakt: DEVK Versicherungen, Eva Thommes, Riehler Straße 190, 50735 Köln, Tel. 0221 757-2142, E-Mail: eva.thommes@devk.de